



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>60 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82286097</b>
Prix	<b>575 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)



Exclusivité - roquebrune cap martin, secteur résidentiel du plateau, dans résidence de standing sécurisée de 5 appartements. En rez-de jardin surélevé, au calme, superbe 3 pièces d'angle de 60 m2 entièrement rénové, exposé nord-est, avec terrasse/jardin de 130 m2, balcon, une grande cave de 8 m2. Cet appartement se compose d'une entrée, séjour et cuisine entièrement équipée, ouvrant sur terrasse et jardin, deux chambres, dressing et wc, salle douche avec wc, rangements et pergola en terrasse d'été. Un emplacement de parking souterrain dans la résidence voisine est actuellement disponible à la ...

*Sole agent - roquebrune cap martin, residential area of the plateau, in secure luxury residence of 5 apartments. On the raised garden level, quiet, superb 3 corner rooms apartment of 60 m2 completely renovated, exposed north-east, with terrace/garden of 130 m2, balcony, a large cellar of 8 m2. This apartment consists of an entrance, living room and fully equipped kitchen, opening onto terrace and garden, two bedrooms, dressing room and toilet, shower room with toilet, storage and pergola on summer terrace. A basement parking space in the adjacent residence is available for rent. Features: air ...*

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

